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REPASSE que varia entre R$ 500 e R$ 2.000 mensais, por unidade,será feito entre novembro de 2023 e dezembro de 2024

PREOCUPAÇÃO é com a interrupção no fornecimento de energia no bairro

O VAZAMENTO de água abriu um buraco na Rua e moradores temem outros 

Verba para atividades físicas gratuitas
Ministério da Saúde vai repassar recursos para UBS de Petrópolis

Mato nas fiações e poste caindo 
assustam moradores do Siméria

Vazamento há duas semanas 
preocupa na Rua Teresa

Portões do Cemitério 
ficam abertos à noite 

Servidão no Boa Vista 
necessita de intervenções
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Quinta-feira, 7 de dezembro de 2023

Diário nos bairros

Larissa Martins – especial para o Diário

No dia 7 de novembro de 
2023, o Ministério da saúde di-
vulgou uma lista com estabe-
lecimentos aptos para receber 
recursos financeiros destinados 
à promoção da atividade física 
na atenção primária do Sistema 
Único de Saúde. Do Rio de Ja-
neiro, estão na lista 724 Postos, 
incluindo alguns de Petrópolis 
como, por exemplo, o Centro de 
Saúde. Entre novembro de 2023 
e dezembro de 2024, o repasse 
mínimo previsto para o estado 
é de mais de R$ 9,1 milhões e o 
repasse máximo é de mais de R$ 
19,3 milhões.

O repasse financeiro ocor-
re direto do Fundo Nacional de 
Saúde para o Fundo Municipal 
de Saúde, com variações entre 
R$ 500 e R$ 2.000 por mês, a 
depender da modalidade do es-
tabelecimento de saúde e da pro-
dução das ações. As atividades 
realizadas devem ser registradas 
mensalmente. 

De acordo com o Ministério 
da Saúde, as transferências serão 
feitas via Incentivo de Atividade 
Física (IAF), que busca fortale-

cer e ampliar essas práticas na 
atenção primária, ao possibilitar 
a contratação de profissionais de 
educação física; a aquisição de 
materiais de consumo; e a qua-

lificação de ambientes relaciona-
dos à atividade física

A decisão foi divulgada atra-
vés da Portaria GM/MS Nº 1.733 
no Diário Oficial da União. Parte 

do documento diz que “para fins 
de recebimento e manutenção do 
incentivo financeiro de custeio, 
serão consideradas as informa-
ções atualizadas no Sistema do 

Cadastro Nacional de Estabele-
cimento de Saúde (SCNES), re-
ferentes à vinculação ou não do 
profissional de educação física na 
saúde (Código Brasileiro de Ocu-
pação 2241-40), ao tipo de esta-
belecimento de saúde credencia-
do e ao envio de dados relativos 
às ações de práticas corporais e 
de atividade física registradas, 
por meio da Ficha de Atividade 
Coletiva, no Sistema de Informa-
ção em Saúde da Atenção Básica 
(SISAB), conforme Art. 142-G e 
Art. 142-I, da Portaria MS/GM 
nº 1.105, de 15 de maio de 2022”.

Academias da Saúde

Com o objetivo de propor-
cionar mais qualidade e efetivi-
dade nas atividades oferecidas 
aos usuários, no mês passado, 
a prefeitura informou que en-
tregou novos materiais para as 
quatro Academias da Saúde do 
município (Castelo São Manoel, 
Parque Cremerie, Parque Muni-
cipal Prefeito Paulo Rattes e Vale 
do Carangola). Entre os itens 
disponibilizados estão: bolas de 
ginástica, colchonetes para fisio-
terapia, faixas elásticas e tapetes.

AVISO DE RETIFICAÇÃO DO EDITAL 
LICITAÇÃO 009/2023 - PREGÃO PRESENCIAL 006/2023

O pregoeiro, André Bebiano de Macêdo, com fundamento no artigo 21, parágrafo 
4º, da lei 8666/93, torna público, a todas as empresas interessadas em participar do 
referido certame, a retificação do Edital de Licitação 009/2023, Pregão Presencial 
006/2023, com a exclusão dos itens 6.5, 6.5.1, 17.1.2, 1.3 do anexo I e o anexo VIII. 
Mantendo a data de realização do certame para o mesmo dia 15 de dezembro de 
2023 às 10 horas.

Petrópolis, 06 de dezembro de 2023.
André Bebiano de Macêdo

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Estrada Presidente Sodré, 
no Siméria, relataram ao jornal que é neces-
sário ser realizado o serviço de poda no local. 
Os galhos estão trazendo riscos aos mora-
dores devido os mesmo estarem caindo nas 
fiações elétricas, situação que é encontrada 
a partir do número 1001. Outro problema na 
localidade é um poste que está com risco de 
queda próximo ao número 507.

Segundo informações dos moradores, a 
situação no local está bem complicada. “O 
poste está tombado e levando diversas fia-
ções junto e, se cair, vai acabar com a pas-
sagem dos veículos, precisamos que a troca 
seja realizada. Outro problema é que para 
onde a gente olha tem mato, eles vêm aqui 
uma vez ou outra fazer poda, mas tem que 
ter manutenção, vir sempre, porque com o 
vento e essa chuva temos medo, pois pode-
mos ficar sem luz a qualquer hora. Vamos 
ver até quando o mato vai crescer”, conta 
uma moradora.

Procurada, a Enel não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Teresa, no Alto da Ser-
ra, relataram ao Diário sobre um vazamento de 
água, próximo ao número 888. Devido a esse 
problema, a rua está com buracos e esse local já 
havia recebido reparos há alguns meses.

Segundo informações dos moradores, 
uma das preocupações é devido a este proble-
ma piorar e com isso abrir mais buracos. “Ele 
é bem fundo e fica vazando água o dia inteiro. 
Esse mesmo local já recebeu reparos, porém, 
não foi eficaz já que essa cena está se repetin-
do. Queremos que a Águas do Imperador re-
alize os consertos, mas dessa vez que esse re-
paro dure por bastante tempo, já que o último 
não adiantou de nada”, relata.

Águas do Imperador informou que iria 
enviar ontem (06/12) uma equipe para reali-
zar as intervenções necessárias, mas destaca 
que não existe solicitação para este local no 
sistema.

A concessionária salienta que, em caso de 
problemas, os clientes devem entrar em conta-
to com os canais de relacionamento: WhatsA-
pp (21) 97211-8064, aplicativo Cliente Águas, 
ou pelo 0800 742 0422 (ligações gratuitas de 
telefones fixos, celulares e longa distância).

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafe-
gam pela Rua Fabrício de 
Matos, no Centro, denun-
ciaram ao jornal que os 
portões do Cemitério Mu-
nicipal têm ficado abertos 
à noite. Essa situação cau-
sou estranheza para quem 
passava pelo local, pois 
não foi apenas uma vez, 
sendo que até um tempo 
atrás ficavam fechados.

Segundo informações 
de pessoas que passam 
pelo local, essa cena tem se 

repetido com alguma cons-
tância. “Essa situação não 
ficava assim e permite até 
mesmo a ação de vânda-
los, como já ocorreu, então 
precisamos que os respon-
sáveis atuem para fechar 
os portões”, afirmou.

A Secretaria de Servi-
ços, Segurança e Ordem 
Pública informou que de-
termina o fechamento dos 
portões do Cemitério Mu-
nicipal fora do horário de 
funcionamento, e ressalta 
que vai averiguar a infor-
mação recebida.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Servi-
dão Daniel da Silva Xa-
vier, no bairro Boa Vista, 
denunciaram que a locali-
dade necessita de algumas 
intervenções. Pelo local o 
matagal vai tomando con-
ta da passagem, além dis-
so, é necessário recolher 
entulhos logo no início da 
localidade.

Segundo informações 
dos moradores, é neces-
sário que os órgãos res-
ponsáveis atuem no lo-
cal. “Nós queremos que a 

Comdep faça a coleta de 
entulho que está deposita-
da sobre a calçada, e quem 
passa pelo local vê sofá, 
madeira, tijolos quebra-
dos e até mesmo cimento. 
A comunidade também 
está precisando de capina 
em parte da via, pois essas 
manutenções não têm sido 
realizadas com frequência 
e o mato está bem grande”, 
contou um morador.

A Comdep informou 
que a região está incluída 
na programação de servi-
ços das equipes de capina 
e roçada.


